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こんにちは。2回目の日記となりました、1年次研修医の工藤です。 

 

むつに来てからもうそろそろ半年になると思うと、時間の流れのはやさに驚いています。ま

だまだ未熟で日々先生方やコメディカルスタッフのみなさんにたくさん助けていただいて

おり、反省と感謝の毎日です。あっという間に 2年が終わってしまう気がするので、より多

くのことを吸収し、充実した毎日を過ごせるように意識していきたいと思います。 

 

話は変わりますが、先日南郷のひまわり畑に行ってきました。満開の時期は少し過ぎていま

したが、それでも一面にひまわりが広がっておりとてもきれいでした。八戸市出身ですがこ

んなにすてきなひまわり畑があることは知らなかったです。みなさんも来年はぜひ行ってみ

てください！おすすめです！ 

 

 

 

※⽇記の作成⽇と当ページへの掲載⽇は異なる場合があります。 


